

Balapan Ojek Gabah Meriahkan Pesta Panen di Desa Libureng Barru

Asridal - BARRU.INDONESIASATU.ID

Sep 29, 2024 - 07:56



Taxi Gabah Libureng Cup 2024 Dihadiri Bupati Barru Dr. (H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si di Sirkuit Kita Loang Desa Libureng Tanete Riaja Kabupaten Barru

BARRU - Bupati Barru Dr. (H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si membuka secara resmi Lomba Balap Taxi Gabah Libureng Cup 2024 di Sirkuit Kita Loang Desa Libureng Kecamatan Tanete Riaja Kabupaten Barru pada Sabtu (28/09/2024).

Mengawali sambutannya, Suardi Saleh memberikan apresiasi kepada Panitia atas terlaksananya kegiatan yang sangat luar biasa ini

Menurutnya hal ini sesuai harapannya pada saat membuka Lomba Balap Taxi Gabah yang pertama tahun lalu dimana saat itu dia berharap kegiatan ini bukan yang pertama dan terakhir dan berharap bisa menjadi agenda rutin, dan hari ini kita saksikan bersama secara konsisten Panitia melaksanakan lomba balap Taxi Gabah kali ini yang kedua.

Apa lagi, lanjutnya kegiatan ini merupakan bentuk syukur kepada Allah SWT atas sukses dan keberhasilan hasil panen di daerah ini serta rasa syukuran atas peringatan hari Proklamasi Kemerdekaan RI .

Dirinya menuturkan keberhasilan akan hasil panen ini kita syukuri dalam wadah silaturahmi seperti kegiatan ini dan banyak sekali manfaatnya.

Kemudian kata Suardi dalam rangkaian syukuran atas Proklamasi Kemerdekaan RI, Suardi kagum karena semua Panitia Pelaksana berasal dari seluruh dusun di Desa Libureng dan ini sangat mampu mempererat kebersamaan dan silaturahmi.

" Apalagi sesuai laporan Ketua Panitia, kegiatan ini juga berasal dari bantuan masyarakat berupa beras, uang dan ini dalam rangka mempertahankan kebersamaan ", ulasnya.

" Sehingga kegiatan ini bukan hanya milik pak Desa, pak Camat, pak Kapolsek/ Danramil , bukan milik pribadi atau golongan tapi milik masyarakat dimana semua berperan dan berpartisipasi ", ujarnya

Dan baginya hal ini harus kita selalu dorong, karena apa lagi kondisi gotong royong saat ini sudah mulai terkikis dan apapun itu kekuatan masyarakat itu sangat luar biasa.

Secara khusus kepada peserta lomba balap, Suardi berpesan untuk menjaga sportivitas tunjukkan yang terbaik kepada penonton, harus menang secara sportivitas, yang namanya olahragawan harus jaga sportivitas.

Pada kesempatan ini Suardi menuturkan, lomba Taxi Gabah di Kab.Barru mulai bermasyarakat, disisi lain kegiatan seperti ini mengangkat harkat taxi gabah, karena dulu anak muda sangat gengsi, malu bekerja sebagai taxi gabah dan sekarang dengan adanya lomba ini malah bangga bahkan mulai digandrungi semua kalangan.

Suardi menambahkan, kegiatan ini sangat positif, olahraga disamping prestasi juga mengandung nilai ekonomi, dan sangat mendorong kemajuan UMKM disekitar kita.

Diakhir sambutannya, Suardi mengucapkan Terima kasih kepada Kepala Desa dan Para Panitia Pelaksana yang luar biasa.

" Semoga kegiatan ini berjalan aman dan mudah-mudahan kita semua diberikan kekuatan dan kesehatan dan yang belum sempat juara kita ketemu lagi di Libureng Cup ketiga ",pungkasnya

Sebelumnya Ketua Panitia Helmi, SE menyampaikan, kegiatan lomba balap Taxi Gabah ini merupakan agenda tahunan yang kedua semoga tahun depan dapat berjalan.

Lomba ini terlaksana atas kerjasama Pemerintah Desa dengan Panitia Pelaksana sebanyak 130 yang berasal dari lima dusun Desa Libureng, sedangkan lokasi yg kami tempati adalah milik Syahrudin 1 Ha.

Kami mengucapkan terima kasih kepada pemilik lahan, dan seluruh masyarakat Desa Libureng yang telah memberikan bantuan berupa beras, uang tunai serta sponsor sehingga kegiatan ini dapat terlaksana.

Hasil pantauan Humas Barru jumlah sementara peserta pada kegiatan ini sebanyak 92 hingga race dimulai dan selain dari Kab.Barru lomba ini juga diikuti dari Kab. Enrekang, Kab.Bulukumba, serta dari Kab.Polman Sulawesi Barat.

Hadir Sejumlah Pimpinan OPD, Camat Tanete Riaja, Kapolsek Tanete Riaja, Danramil Tanete Riaja, Kepala Puskesmas Ralla, Lisu, dan Pekkae, Kepala Desa Libureng, Lurah Lompo Riaja, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda, para Kepala Dusun, Para Panitia, Para Peserta Lomba dan lainnya.